

# *Cuba y Belarús evalúan oportunidades de negocios*

---

*Image not found or type unknown*



**Antonio Carricarte y Vladimir Ulakhovich encabezaron las respectivas delegaciones a la reunión virtual.**

La Habana, 16 dic (RHC) Las cámaras de comercio de Cuba y Belarús realizaron un foro de negocios para evaluar las perspectivas de colaboración y las oportunidades que se abren en diferentes sectores entre los dos países.

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Belarús, Vladimir Ulakhovich, y su homólogo cubano, Antonio Carricarte, encabezaron las respectivas delegaciones a la reunión, que se efectuó de

manera virtual.

En el encuentro, la directora de Relaciones Internacionales de la entidad caribeña, Celia Labora, abordó aspectos sobre la economía cubana actual y su ambiente de negocios, así como otras informaciones de interés para los empresarios bielorrusos, reseñó la cuenta de Twitter de la institución.

Además hubo presentaciones especiales sobre las ramas de la salud y la biofarmacéutica, el sector agroalimentario y las tecnologías.

A la capacidad de exportación bielorrusa en la esfera agrícola dedicó su presentación Valery Bogdanovsky, subdirector de la dirección general y jefe del Departamento de Cooperación Internacional del Ministerio de Agricultura y Alimentación de ese país.

Ambas naciones mantienen relaciones al más alto nivel en lo político y en los últimos tiempos han profundizado en su intercambio económico.

Muestra de ello son los acuerdos firmados en enero de este año en materia de educación y turismo, a los cuales se sumaron otros en el mes de abril enfocados en la salud, el sector agroalimentario, el transporte, la investigación y la producción de medicamentos, entre otros. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/280026-cuba-y-belarus-evaluan-oportunidades-de-negocios>



**Radio Habana Cuba**